



さくらの学校だより

「あいさつ」「前向き」「思いやり」で笑顔かがやく田平東小学校に！

税金の大切さを学んだ租税教室！

6月21日（水）に6年生が租税教室を実施しました。講師は平戸法人会より長谷様を招いて、税金の大切さについて学びを深めました。子供たちは社会科の学習の中で、税金について学習する機会がありますが、今回は長谷様によって、違った視点でより税金に特化した学びの時間となりました。子供たちは税金の種類や税金によって自分たちの生活が様々な面で支えられていることに改めて気づき、その有用性を実感していたようでした。



梅雨の合間に田植えを実施！



6月26日（月）に5年生が待ちに待った田植えを実施しました。苗は早く植えてくれと言わんばかりに成長していたのですが、天候等で日程調整に時間がかかってしまいました。当日も、小雨が降ったり止んだりの中でしたが、厳しい暑さを感じることなく、子供たちは、田植えを進めていました。今回は松山区長様、松田元区長様、堀田民生児童委員様、他

地域の方2名、保護者の谷川様と平山様にも指導や協力を得ながら、作業を進めました。子供たちは、土のぬるぬる感に徐々に慣れて、田植えのスピードも上げながら最後までやり抜きました。泥だらけの足を洗う子供たちの笑顔には、それぞれに達成感が感じられました。

地域を訪ねて町探検（2年生）

6月29日（木）に2年生が生活科の学習の一環で、町探検を実施しました。訪れた先は、学校のご近所の前田様の牛小屋と下亀駐在所です。牛小屋では、興味津々の子供もいれば、その大きさにちょっと圧倒されていた子供もいたようでした。優しく説明をしてくれた前田様は、私の教え子でとてもありがたく思えました。駐在所では、平山様が丁寧にわかりやすく質問に答えてくれました。子供たちは、地域に様々な方々がいることに気付くことができていたようでした。

